

VSV-Blättle



Die Vereinszeitung für alle Mitglieder des VitalSportVereins Würzburg

15. Ausgabe
Juni 2014

Showdowntraining mit dem SV Blau-Gelb Frankfurt (FSJ)

Am 18.05.2014 machten sich die Würzburger Showdownspielerinnen am frühen Morgen auf den Weg nach Frankfurt, um dort an einem gemeinsamen Training mit dem SV Blau-Gelb Frankfurt teil zu nehmen. Elvira Osewald, welche Abteilungsleiterin für Showdown in Frankfurt ist, ihr Mann Martin, welcher das Technik- und Taktiktraining beim SV Blau-Gelb gestaltet und Hermann, welcher Schiedsrichter ist, boten unsere kleinen Gruppe ein Training der Extraklasse. Zusätzlich waren noch 3 weitere Spieler aus ihrer Trainingsgruppe an diesem Tag anwesend. Wir erhielten tolle Tipps und Übungsformen, bezüglich Ballgefühl- und Kontrolle sowie Variationen in der Aufschlagsausführung. Für unsere drei Spielerinnen: Marion, Susanne und Julia war es eine tolle Erfahrung, sich auch einmal gegen andere Spieler zu beweisen und von echten Profis Ratschläge ausprobieren zu können. Nach unserem 3 stündigem Training liesen wir unseren Trainingstag, bei einem gemeinsamen Essen in einem griechischen Restaurant ausklingen und fuhren gegen 15.30 wieder zurück nach Würzburg. Ein spitzen Tag, an dem wir viel Neues gelernt haben, was wir natürlich in unser wöchentliches Mittwochabend Training mit einbauen werden.

Leichtathletik - Franziska Liebhardt gewinnt Bronze in Dubai (FL)

Mit einer Bronzemedaille im Gepäck, erkämpft im Kugelstoßen der körperbehinderten Leichtathleten in der Startklasse TF 38 kehrte die Würzburgerin Franziska Liebhardt vom „6. Internationalen Fazza Leichtathletik Grand Prix“ des internationalen paralympischen Komitees aus Dubai zurück. Obwohl sie mit 8,92 m deutlich unter ihrem deutschen Rekord aus dem vergangenen Jahr und damit auch ihrer persönlichen Bestleistung zurückblieb, war Franziska Liebhardt mit dem Ergebnis zufrieden, zumal sie wegen gesundheitlicher Probleme im Wintertraining und längeren Trainingsausfällen nicht im optimalen Trainingszustand anreiste. „Bei den Wettkämpfen herrschte ein hohes Leistungsniveau, mit einem dritten Platz muß man sich deshalb keinesfalls verstecken“ sagte die halbseitig gelähmte Würzburgerin, die außerdem lungen- und nierentransplantiert ist. Sie startet für den VSV. Die mit knapp 500 Athleten aus 37 Nationen besetzten Wettkämpfe in Dubai sind die erste Station und Teil einer hochkarätig international besetzten Grand-Prix-Serie körperbehinderter Leichtathleten, deren nächste Stationen im Laufe der Saison 2014 auch noch Peking, Sao Paulo, Notwill, Grosetto, Tunis, Arizona, Birmingham und Berlin sein werden. Weiterer wichtiger Wettkampf ist in dieser Saison die Europameisterschaft im August in Swansea/Wales. Franziska Liebhardt hofft, hierfür vom Bundestrainer nominiert zu werden. Bis Juli hat sie Zeit, die geforderten Normen des deutschen Behindertensportverbandes zu erfüllen.

Ergebnisse aus dem Bereich Skifahren:

Internationale Deutsche Meisterschaft:

2. Platz Martina Heym (Riesenslalom Damen stehen)

Meisterschaft Ski Alpin

2. Platz Achim Altheimer (Krückenski)

Und bei weiteren Skisportveranstaltungen erreichten unsere Sportler Sarah Hoffmann, Achim Altheimer und Martina Heym weitere gute Platzierungen.

Badminton: U11-Spieler Achim Theisen schafft die Qualifikation für die Bayerische Rangliste

Die Altersklasse U11 startet an der zweiten und dritten Rangliste auf Nordbayernebene. Bei der zweiten Rangliste in Herzogenaurach am 10. Mai verlor Achim sein Achtelfinalspiel knapp mit 21:17 im dritten Satz und spielte um die Plätze 5 bis 8. Diese Spiele konnte er souverän gewinnen und belegte den 5. Platz.

Bei der dritten Rangliste in Lauf an der Pegnitz wurde es im Viertelfinale noch spannender. Leider musste sich Achim mit 21:19 im dritten Satz knapp geschlagen geben. Die Spiele um Platz 5 bis 8 gewann Achim problemlos und belegte auch hier den 5. Platz. Mit den beiden 5. Plätzen hat sich Achim für die Bayerische Rangliste qualifiziert. Hier starten die U11 am Samstag, den 28. Juni 2014 in Rottendorf. Der VSV ist gemeinsam mit dem TSV Rottendorf Ausrichter dieses Turniers. Die dritte Bayerische Rangliste findet dann in Neuburg an der Donau statt.

Mit Philipp Ströbel hat sich ein zweiter Spieler des VSV Würzburg in der Altersklasse U17 für die Bayerische Rangliste in Rottendorf qualifiziert.

Badminton Mannschaft:

Nach dem letzten Spieltag am 14. April 2014 belegte die 1. Mannschaft der Spielgemeinschaft den 1. Platz, ebenso wie die 2. Mannschaft in der Bezirksliga-West. Die 3. und 4. Mannschaft wurden jeweils Vizemeister in der Bezirksklasse B West bzw. Ost und die 5. Mannschaft belegte den 5. Platz in der Bezirksklasse B-Ost.

Die Jugendmannschaft der Spielgemeinschaft belegte einen hervorragenden 2. Platz. Lediglich fünf mehr gewonnene Spiele hatten die Spieler des TSV Lohr zu verbuchen und wurden nach Punktgleichheit (10:2) Meister.

Glückwünsche:

| | |
|---------------------------|-------------------|
| Tamara Kolesnykova | 05.07.1939 |
| Irmgard Reichel | 08.07.1954 |
| Horst Rothenbacher | 25.07.1949 |
| Alfons Weidmann | 28.07.1944 |
| Anna Ruse | 03.08.1939 |
| Dr. Wolfram Schmid | 27.09.1944 |
| Hermann Belgart | 28.08.1954 |
| Rainer Gräbner | 30.08.1944 |
| Hans-Peter Scheder | 11.09.1954 |

Zu allen runden und halbrunden Geburtstagen unserer Mitglieder wünschen wir alles Gute und viel Gesundheit.

FERIEN – FERIEN – FERIEN – FERIEN – FERIEN

Sommerferien:

vom 31. Juli 2014 bis 15. September 2014

Für Rückfragen, wendet Euch bitte an Eure Übungsleiter.

Wer Neuigkeiten hat, kann uns das gerne mitteilen oder uns einen kleinen Bericht schicken, den wir dann veröffentlichen werden.

E-Mail an: a.michel@VitalSportVereinWuerzburg.de
Tel.: 0931/273715

Nächste Ausgabe:
September 2014